

Nachbericht 3. Spieltag, 02. und 03.10.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 04. Oktober 2021 um 19:08 Uhr

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 8 : 0 KSV Hölzlebruck : KSG 04 Denzlingen (3206 : 2800)

Nicole 560 / 1 MP, Ayleen 547 / 1 MP, Lilo 546 / 1 MP, Claudia 521 / 1 MP, Alisa 517 / 1 MP, Jessica 515 / 1 MP

Start-Ziel-Sieg für unsere erste Frauenmannschaft: bereits das Startpaar, bestehend aus Lilo und Nicole, startete sehr stark und brachte uns schon fast uneinholbar mit 2 Mannschaftspunkten und einem Plus von 210 Kegeln in Führung. Das Mittelpaar Jessica und Alisa knüpfte an die Leistungen an, holte die nächsten beiden Mannschaftspunkte und schraubte die Führung auf einen Vorsprung von 303 Kegel hoch. Damit stand eigentlich schon vor dem Schlusspaar fest, dass es einen Heimsieg geben würde, nur die genaue Höhe war noch nicht ganz klar. Unser Schlusspaar Claudia und Ayleen spielte wieder einmal souverän und ließ nichts anbrennen, sodass auch diese beiden Mannschaftspunkte gewonnen wurden und der 8:0-Heimsieg perfekt war. Nicht nur, dass alle KSV-Spielerinnen ihren Mannschaftspunkt gewonnen haben, auch das Gesamtergebnis von über 3200-Kegeln zeigt wie gut unsere Mannschaft momentan drauf ist und dass auch das Mannschaftsgefüge derzeit perfekt harmonisiert.

Jessica: „Wir haben das Spiel vom Start bis zum Schluss bestimmt und mit einer sehr guten und geschlossenen Mannschaftsleistung einen verdienten Sieg eingefahren.“

Frauen 2 // Landesliga Südbaden

6 : 2

KSV Hölzlebruck 2 : KSG 04 Denzlingen 2

(2605 : 2504)

Alexandra und Nicole 472 / 1 MP, Renate 454 / 1 MP, Veronika 436 / 1 MP, Leonie 430 / 1 MP, Ilse 414, Erika 398

Nach den beiden Niederlagen zum Saisonauftakt stand unsere Zweite etwas unter Zugzwang nun die ersten Punkte einzufahren. Zu Beginn gingen unsere älteste und jüngste Spielerin, Erika und Leonie, auf die Bahn. Während Leonie in ihrem erst dritten Spiel überhaupt, nervenstark bei 2:2-Sätzen den Mannschaftspunkt für uns gewann, lief es an diesem Tag für

Nachbericht 3. Spieltag, 02. und 03.10.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 04. Oktober 2021 um 19:08 Uhr

Erika nicht rund. So musste das Mittelpaar Alexandra und Vroni einem Rückstand von 21 Kegeln hinterherlaufen. Beide starteten nicht gut und um den Rückstand in Grenzen zu halten, reagierte die Zweite sofort: Nicole wurde für Alexandra eingewechselt. Ab der zweiten Bahn lief es für das Mittelpaar dann immer besser, sodass Beide punkteten und den Rückstand in einen Vorsprung von 29 Kegeln drehten. Mit bereits drei gewonnen Mannschaftspunkten im Rücken, konnte das Schlusspaar Ilse und Renate nun relativ beruhigt antreten. Hier spielte vor allem Renate sehr ordentlich und holte souverän mit deutlichem Vorsprung und 4:0-Sätzen den vierten Mannschaftspunkt für uns. Parallel ging Ilse auf der letzten Bahn etwas die Luft aus, sodass dieser Mannschaftspunkt an die Gäste ging. Dennoch hatte das Schlusspaar nochmal den Vorsprung auf knapp über 100 Kegel vergrößern können, wodurch der erste Saisonsieg für unsere Zweite mit einem 6:2 feststand.

Ilse: „Motiviert sind wir in den dritten Spieltag gestartet, es hat sich gelohnt, denn wir konnten die zwei Punkte in Hölzlebruck behalten. Die Einzelergebnisse sind aber noch verbesserungsfähig.“

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden

Das Spiel der 1. Männer gegen den ESV Rottweil wurde auf Samstag, 11.12.2021 verlegt.

Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau

7 : 1

ESV Rottweil 2 : KSV Hölzlebruck 2

(3267 : 2968)

Franz 566 / 1 MP, Chris 516, Linus 506, Marc 505, Willi 449, Helmut 426

Samstagmittag gastierte unsere 2. Männermannschaft beim ESV Rottweil 2. Unser Startpaar sorgte für Licht und Schatten, während Franz eine tolle Leistung bot, den Mannschaftspunkt gewann und vor allem auf der Schlussbahn stark auftrumpfte, stand Willi leider auf verlorenem Posten. Dadurch übergaben die Beiden auch einen Rückstand von 100 Kegeln an Marc und Helmut in der Mittelpaarung. Beide Spieler taten sich extrem schwer und blieben deutlich unter ihren Möglichkeiten, wodurch der Rückstand weiter anwuchs. In der Schlusspaarung wollten

Nachbericht 3. Spieltag, 02. und 03.10.2021

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 04. Oktober 2021 um 19:08 Uhr

Linus und Chris nun einigermaßen Schadensbegrenzung betreiben und den Rückstand nochmal minimieren, doch leider gelang ihnen dies, trotz ordentlicher Leistungen, nicht. Somit musste die Zweite mit einer 1:7-Niederlage die Heimreise antreten.

Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau

4 : 2

KC Bodensee Überlingen X1 : KSV Hölzlebruck X1

(1838 : 1808)

Achim 482 / 1 MP, Daniel 457 / 1 MP, Bernd 447, Lukas 422

Die Gemischte trat am Sonntagnachmittag beim KC Bodensee Überlingen an. Achim und Lukas in der Startpaarung sollten das Spiel für uns eröffnen. Während Achim eine tolle Leistung zeigte und den Mannschaftspunkt gewann, fand Lukas nicht zu seinem Spiel. Bernd und Daniel gingen daher mit einem Rückstand auf die Bahn. Die Beiden spielten ordentlich, konnten den Rückstand auch nochmal stark reduzieren, doch am Ende reichte das nicht für einen Sieg. Durch die 30 weniger erzielten Kegel in der Gesamtwertung, gab es leider eine knappe 4:2-Niederlage für die Gemischte.